

Région → Actualité

CYCLO ■ Le club proposera, en 2022, de gravir quatre sommets emblématiques des quatre départements

Les Copains s'attaquent à l'Auvergne

Après l'ascension du puy de Dôme, la cyclo Les Copains-Cyfac s'attaque désormais à toute l'Auvergne et à ses sommets. Pour son édition 2022, du 1^{er} au 3 juillet, la cyclo sportive prévoit en effet un « Ultra » de plus de 800 km à boucler en moins de 69 heures.

François Jaulhac

francois.jaulhac@centrefrance.com

Les inscriptions sont désormais ouvertes pour la prochaine édition de la cyclo Les Copains-Cyfac, prévue du 1^{er} au 3 juillet 2022, à Ambert et sur tout le Puy-de-Dôme.

1 Record battu en 2021.

La 33^e édition a été un succès. « Tout a marché dans un contexte sanitaire simple, plaisante Christian Miolane, président du Cyclo-Club Les Copains. Même si nous n'avons pas l'obsession du chiffre, nous avons battu le record avec 3.094 inscrits. »

2 La montée du puy de Dôme reconduite.

C'était un des temps forts de 2021, la montée du puy de Dôme pour 400 participants sera reconduite. Un privilège inclus dans la formule



EMBLÉMATIQUE. Parmi les temps forts de cette édition 2022, la reconduction de l'ascension du puy de Dôme prévue dans la formule sur trois jours. PHOTO D'ARCHIVES FRANCK BOILEAU

trois jours, baptisée « Objectif puy de Dôme », prévoyant entre 300 et 510 km selon le parcours choisi en cours de route et le lieu d'hébergement. Pas de changement non plus pour la formule rando sur deux jours, « Au pays des fourmes », prévue les 2 et 3 juillet au fil de 170 à 290 km.

3 La montée du Béol. Elle se courra tant en mode rando, le 2 juillet, sur un tracé de 61 km l'incluant à mi-parcours, qu'en mode chronométré, avec ses 13 km à 6,5 %, comptant pour le Trophée des grimpeurs Goodicom.

4 Les cinq parcours du di-

manche reconduits. Revus l'an dernier, les cinq parcours reviendront à l'identique. Au programme « Dore et Dolore » (67 km), « La Livradoise » (90 km), « La Forézienne » (115 km), « Les Copains light » (133 km) et l'iconique « Les Copains » de 156 km.

« Chacun pourra trouver

un parcours à sa convenance, y compris les vélos électriques », ajoute Christian Miolane.

5 La nouveauté. Il faudra en avoir dans les pattes, en 2022, avec « L'Ultra ». « L'an dernier, nous avons proposé un raid qui consistait à boucler la rando de trois jours en deux jours et demi », appelle le président des Copains. Un format qui va changer de dimension en proposant, à une centaine de participants, un tour d'Auvergne par quatre sommets emblématiques des quatre départements. Au programme, les cols du Chanert ou Pierre-sur-Haute pour le Puy-de-Dôme ; le puy de Montoncel dans l'Allier après un passage par le col de la Charme ; le Cantal avec le puy Mary et le col de Prat-de-Bouc raliés par le Sancy avant d'achever par le col de Peyra Taillade, en Haute-Loire pour retrouver Ambert. Une virée de 875 km avec un dénivelé positif de 15.000 m ou sa variante sur 500 km (10.000 m D+). Un « Ultra » en autonomie pour boucler le circuit en 69 heures maximum. ■

INFO PLUS

Inscriptions. Plusieurs solutions sont proposées afin de s'inscrire à la Cyclo 2022 : sur le site www.cyclolescopains.fr (onglet inscriptions) ; par courrier : le bulletin peut être téléchargé via le site et renvoyé à Cyclo-club Les Copains, Maison du vélo, 274 esplanade Robert-Lacroix, 63600 Ambert. Le magazine de la cyclo devrait aussi être édité, fin novembre, à 10.000 exemplaires et envoyé aux participants des années précédentes. Il comprendra un bulletin d'inscription.

Tarifs. Pour « Les Copains » un tarif à 39 € est proposé jusqu'au 31 décembre (45 € au 1^{er} janvier puis 50 € au 1^{er} juin). Pour « L'Ultra » compter par exemple une base de 115 € et 50 € de dépôt de garantie location balise pour suivi GPS.

Contacts. Renseignements au 04.73.82.60.44 ou par e-mail : info@cyclolescopains.fr.